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Aos seis dias do mês de setembro reuniram-se na secretaria educação os membros da comissão do 

conselho municipal de educação para deliberar alguns assuntos. Processo de eleição dos diretores 

escolares, transporte escolar, indicação dos nomes para compor o comitê ( comissão central do 

processo de escolha de diretor nas unidades educacionais municipais). Iniciou-se as pautas citadas á 

cima com o transporte escolar onde o secretario apresenta uma pesquisa onde mostra pontos 

positivos e negativos sobre o transporte, segundo os pais dos alunos, alunos e gestores além dos 

motoristas, os principais pontos apontados na pesquisa foi a falta de ponto de ônibus e o desrespeito 

dos pais em dias de chuva com relação ao espaço em frente a escola destinado a parada dos ônibus 

para o embarque e desembarque dos alunos, onde o membro Delmar sugere fazer uma 

conscientização com os pais, outro ponto citado com bastante relevância e um monitor para auxiliar 

o motorista, para finalizar a pauta o secretario convida a todos os membros para reunião do 

transporte na segunda-feira dia onze de setembro de dois mil e vinte e três, o mesmo citado 

importância de tratar o assunto transporte escolar para garantir que os alunos tenham transporte de 

qualidade para o inicio do ano letivo dois mil e vinte quatro. Seguindo a reunião a Vania apresenta 

para estudo e debate o regimento interno do conselho municipal de educação do município de 

Capanema – Paraná, o regimento foi debatido e aprovado pelos membros. Para a comissão central 

do processo de escolha de diretor foi citado os nomes e na próxima reunião será escolhido os 

membros. Sem mais a relatar encerro a seguinte ata: Camila Da Silva Ptrestes, Carla Adriana 

Kersch Lorencetti, Vera Nos, Cristiane Aparecida Fortelli, Elizandra C. A. Dos Santos, Carla J. H. 

Duez. 


